

- - - EN LA CIUDAD DE CHILPANCINGO, CAPITAL DEL ESTADO DE GUERRERO, SIENDO LAS DIECIOCHO HORAS CON DIEZ MINUTOS DEL DÍA UNO DE OCTUBRE DEL AÑO DOS MIL CATORCE, ATENTO A LO DISPUESTO POR EL ARTÍCULO 182, DE LA LEY NÚMERO 483 DE INSTITUCIONES Y PROCEDIMIENTOS ELECTORALES DEL ESTADO DE GUERRERO, SE REÚNEN EN LA CASA UBICADA EN CALLE MARGARITAS SIN NÚMERO, COLONIA SAN MIGUELITO DE ESTA CIUDAD CAPITAL, EL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DEL ESTADO, CONVOCADO POR SU PRESIDENTA, CIUDADANA MARISELA REYES REYES, PARA CELEBRAR LA **DÉCIMA SESIÓN ORDINARIA**, QUIEN INSTRUYE EN ESTE ACTO AL CIUDADANO CARLOS ALBERTO VILLALPANDO MILIÁN, SECRETARIO EJECUTIVO, A PASAR LISTA DE ASISTENCIA.-----

- - - SEGUIDAMENTE, EL SECRETARIO EJECUTIVO, MANIFESTÓ: CON SU PERMISO SEÑORA PRESIDENTA, PASE DE LISTA, C. MARISELA REYES REYES, CONSEJERA PRESIDENTA, CONSEJEROS ELECTORALES: ALMA DELIA EUGENIO ALCARAZ; ROSIO CALLEJA NIÑO, JORGE VALDEZ MÉNDEZ, LETICIA MARTÍNEZ VELÁZQUEZ, RENÉ VARGAS PINEDA, Y FELIPE ARTURO SÁNCHEZ MIRANDA; REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS; VALENTIN ARELLANO ÁNGEL, DE ACCIÓN NACIONAL; MANUEL ALBERTO SAAVEDRA CHÁVEZ, DEL REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL; RAMIRO ALONSO DE JESÚS, DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA; MARCOS SALAZAR RODRIGUEZ, DEL TRABAJO; JUAN MANUEL MACIEL MOYORIDO, DEL VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO; ALBERTO ZUÑIGA ESCAMILLA, DE MOVIMIENTO CIUDADANO; GERARDO ROBLES DÁVALOS, DE NUEVA ALIANZA, NICOMEDES MARTÍNEZ ROMANO, DE MORENA, JOSÉ ANTONIO MONTES VARGAS, DE HUMANISTA, BENJAMIN RUIZ GALENA, DE ENCUENTRO SOCIAL, RICARDO ÁVILA VALENZO, DE LOS POBRES DE GUERRERO; ASIMISMO INFORMA A LA PRESIDENCIA SOBRE LA ASISTENCIA DE LA MAYORÍA DE LOS INTEGRANTES DEL CONSEJO Y DECLARÓ QUÓRUM LEGAL (VOTACIÓN) Y VÁLIDAS LAS RESOLUCIONES, ACUERDOS Y DEMÁS DETERMINACIONES QUE EMITA EL CONSEJO GENERAL. -----

- - - ACTO SEGUIDO Y PREVIA INSTRUCCIÓN DE LA PRESIDENCIA, EL SECRETARIO GENERAL SOMETIÓ A CONSIDERACIÓN DEL CONSEJO EL SIGUIENTE ORDEN DEL DÍA. -----

- - - 1.- TOMA DE PROTESTA DE LEY A LOS CONSEJEROS ELECTORALES DEL INSTITUTO ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DEL ESTADO DE GUERRERO, DESIGNADOS POR EL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL.-----

- - - 2.- TOMA DE PROTESTA DE LEY A LOS REPRESENTANTES DE PARTIDOS POLÍTICOS, RECIENTEMENTE ACREDITADOS ANTE EL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DEL ESTADO DE GUERRERO.-----

--- 3.- ASUNTOS GENERALES.-----

- - - POSTERIORMENTE LA PRESIDENTA DEL CONSEJO GENERAL, MARISELA REYES REYES, SOMETIÓ A CONSIDERACIÓN EL ORDEN DEL DÍA, SIENDO APROBADO POR UNANIMIDAD DE VOTOS.-----

- - - EN USO DE LA PALABRA, EL SECRETARIO EJECUTIVO DEL INSTITUTO, AGREGÓ: NADA MÁS PARA HACER UNA ACLARACIÓN EN CUANTO A LA ASISTENCIA DE LOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, SE ACABA DE INTEGRAR A LA PRESENTE SESIÓN EL REPRESENTANTE PROPIETARIO JOSÉ ANTONIO MONTES VARGAS. DEL PARTIDO HUMANISTA.-----

- - - ACTO SEGUIDO, EN DESAHOGADO EL PUNTO NÚMERO UNO DEL ORDEN DEL DÍA, LA CONSEJERA PRESIDENTA DEL CONSEJO GENERAL, MARISELA REYES REYES, PROCEDIÓ A LA TOMA DE PROTESTA DE LEY A LOS CONSEJEROS ELECTORALES DEL INSTITUTO ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DEL ESTADO DE GUERRERO, DESIGNADOS POR EL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL, EXPRESANDO LO SIGUIENTE: EN TÉRMINOS DE LO SEÑALADO EN EL PUNTO PRIMERO DEL ACUERDO INE/CG/165/2014, MEDIANTE EL CUAL ME DESIGNAN COMO CONSEJERA PRESIDENTE DEL INSTITUTO ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DEL ESTADO DE GUERRERO, POR UN PERIODO DE 7 AÑOS Y CON FUNDAMENTO EN LO PRECEPTUADO EN LOS ARTÍCULOS 128 DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS Y 238 DE LA LEY DE INSTITUCIONES Y PROCEDIMIENTOS ELECTORALES DEL ESTADO DE GUERRERO, PROTESTO GUARDAR Y HACER GUARDAR LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS, LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE GUERRERO, LAS LEYES, DECRETOS Y ACUERDOS QUE DE UNA U OTRA EMANEN, REGIDA SIEMPRE POR LOS PRINCIPIOS DE CERTEZA, DE LEGALIDAD, DE INDEPENDENCIA, DE IMPARCIALIDAD, DE MÁXIMA PUBLICIDAD Y OBJETIVIDAD, AL CARGO DE CONSEJERA PRESIDENTE DEL INSTITUTO ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DEL ESTADO DE GUERRERO, -SI PROTESTO-, SI ASÍ NO LO HICIERE QUE EL INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL Y LA SOCIEDAD DE GUERRERO, ME LO DEMANDE.-----

- - - ACTO SEGUIDO LA CONSEJERA PRESIDENTA, MARISELA REYES REYES, PROCEDIÓ A LA TOMA DE PROTESTA DE LOS CONSEJEROS ELECTORALES, EN LOS SIGUIENTES TÉRMINOS: ALMA DELIA EUGENIO ALCARAZ; ROSIO CALLEJA NIÑO, JORGE VALDEZ MÉNDEZ, LETICIA MARTÍNEZ VELÁZQUEZ, RENÉ VARGAS PINEDA Y FELIPE ARTURO SÁNCHEZ MIRANDA, PROTESTAN USTEDES GUARDAR Y HACER GUARDAR LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS, LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE GUERRERO, LAS LEYES, DECRETOS Y ACUERDOS QUE DE UNA U OTRA EMANEN, REGIDOS SIEMPRE POR LOS PRINCIPIOS DE CERTEZA, LEGALIDAD, INDEPENDENCIA, IMPARCIALIDAD, MÁXIMA PUBLICIDAD Y OBJETIVIDAD, AL CARGO DE CONSEJERAS Y CONSEJEROS ESTATALES ELECTORALES QUE EL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL LES HA CONFERIDO, -SI PROTESTO-, SI ASÍ NO LO HICIEREN QUE EL INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL Y LA SOCIEDAD DE GUERRERO SE LOS DEMANDE. - - - - -

- - - SEGUIDAMENTE, SOLICITO EL USO DE LA VOZ, EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, VALENTÍN ARELLANO ÁNGEL, QUIEN EXTERNÓ: A NOMBRE DE ACCIÓN NACIONAL DEL CUAL SOY REPRESENTANTE, PIDO UN MINUTO DE SILENCIO PARA MI AMIGO Y SECRETARIO DEL COMITÉ DIRECTIVO ESTATAL BRAULIO ZARAGOZA MAGANDA VILLALBA, QUIEN FALLECIÓ DEL DOMINGO 28 DE SEPTIEMBRE EN EL PUERTO DE ACAPULCO. - - - - -

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTE DEL CONSEJO GENERAL, MARISELA REYES REYES, AGREGÓ: SOLICITÓ A TODOS LOS PRESENTES PONERSE DE PIE, PARA GUARDAR UN MINUTO DE SILENCIO POR FALLECIMIENTO DEL SECRETARIO GENERAL DEL COMITÉ DIRECTIVO ESTATAL DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, BRAULIO ZARAGOZA MAGANDA VILLALBA, ACAECIDO EL DÍA 28 DE SEPTIEMBRE DE 2014. - - -

- - - ACTO CONTINUO, EL SECRETARIO EJECUTIVO DEL INSTITUTO, DIO LECTURA AL PUNTO NÚMERO DOS DEL ORDEN DEL DÍA, CORRESPONDIENTE A LA TOMA DE PROTESTA DE LEY A LOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, RECIENTEMENTE ACREDITADOS ANTE EL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DEL ESTADO DE GUERRERO. - - - - -

- - - ACTO SEGUIDO LA CONSEJERA PRESIDENTE, MARISELA REYES REYES, PROCEDIÓ A LA TOMA DE PROTESTA DE LOS REPRESENTANTE DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS: CIUDADANOS RUBÉN CAYETANO GARCÍA, DEL PARTIDO POLÍTICO NACIONAL MORENA, JOSÉ ANTONIO

MONTES VARGAS, DEL PARTIDO POLÍTICO HUMANISTA, BENJAMIN RUIZ GALENA, DEL PARTIDO ENCUENTRO SOCIAL, RICARDO ÁVILA VALENZO DEL PARTIDO DE LOS POBRES DE GUERRERO; PROTESTAN USTEDES GUARDAR Y HACER GUARDAR LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS, LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE GUERRERO, LAS LEYES, DECRETOS Y ACUERDOS QUE DE UNA U OTRA EMANEN, REGIDOS SIEMPRE POR LOS PRINCIPIOS DE CERTEZA, LEGALIDAD, INDEPENDENCIA, IMPARCIALIDAD, MÁXIMA PUBLICIDAD Y OBJETIVIDAD, AL CARGO DE REPRESENTANTES PROPIETARIOS Y SUPLENTE ANTE ESTE CONSEJO GENERAL QUE SE LES HA CONFERIDO, SI PROTESTO, SI NO LO HICIEREN QUE EL COMITÉ DIRECTIVO O COORDINACIÓN DE SU PARTIDO POLÍTICO Y LA SOCIEDAD DE GUERRERO SE LOS DEMANDE. - - - SEGUIDAMENTE, LA CONSEJERA PRESIDENTA MARISELA REYES REYES, AGREGÓ: ANTES DE PASAR AL DESAHOGO PUNTO NÚMERO TRES DEL ORDEN DEL DÍA QUE HA SIDO APROBADO EN ESTA SESIÓN ORDINARIA, EN LA SESIÓN DE INSTALACIÓN, QUIERO AGRADECER Y SALUDAR LA PRESENCIA DE LAS AUTORIDADES ELECTORALES DE LA MAGISTRADA HILDA ROSA DELGADO BRITO, MAGISTRADA DEL TRIBUNAL ELECTORAL DEL ESTADO, DEL MAGISTRADO PRESIDENTE, DOCTOR ARTURO PACHECO BEDOLLA, DEL MAGISTRADO CÉSAR GUSTAVO RAMOS CASTRO, DEL MAGISTRADO EMILIANO LOZANO CRUZ, DEL VOCAL EJECUTIVO DEL INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL, EL LICENCIADO DAVID ALEJANDRO DELGADO ARROYO, DEL DIPUTADO ARTURO ÁLVAREZ ANGLI, DIPUTADO DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO, DEL LICENCIADO ÁNGEL HERNÁNDEZ GARIBAY, COORDINADOR ESTATAL DEL PARTIDO HUMANISTA, DEL DIPUTADO BERNARDO ORTEGA JIMÉNEZ, PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE GOBIERNO DE LA LEGISLATURA DEL CONGRESO DEL ESTADO, DEL LICENCIADO LUIS ALBERTO SÁNCHEZ MARTÍNEZ, PRESIDENTE DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA, DEL LICENCIADO ULISES SANDOVAL CATALÁN, QUIEN ASISTE EN REPRESENTACIÓN DEL LICENCIADO JESÚS ZAMORA, TITULAR DE LA FEPADE, DEL LICENCIADO JESÚS LÓPEZ BAZA, EN REPRESENTACIÓN DEL LICENCIADO CUAUHTÉMOC SALGADO DIRIGENTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, DEL MAESTRO MARIO RUIZ VALENCIA, EN REPRESENTACIÓN DEL LICENCIADO CARLOS REYES TORRES, PRESIDENTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, DE LAS COMPAÑERAS VOCALES DE LA JUNTA LOCAL DEL INE, DE LAS COMPAÑERAS DE LA RED PARA EL AVANCE POLÍTICO DE LAS MUJERES, DE LOS COMPAÑEROS TÉCNICO

OPERATIVO QUE FORMAN PARTE DE ESTE INSTITUTO ELECTORAL, ESPERO NO HABER OMITIDO A NADIE, SI FUERA ASÍ DE ANTEMANO UNA DISCULPA, A LOS REPRESENTANTES DE LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN, GRACIAS A TODAS Y TODOS POR SU ASISTENCIA A ESTA SESIÓN.-----

- - - ACTO CONTINUO LA CONSEJERA PRESIDENTE DEL INSTITUTO ELECTORAL, MARISELA REYES REYES, SOMETE A LA CONSIDERACIÓN DE LOS INTEGRANTES DEL PLENO DEL CONSEJO GENERAL EL PUNTO NÚMERO TRES DEL ORDEN DEL DÍA REFERENTE A ASUNTOS GENERALES.-----

- - - EN USO DE LA PALABRA, EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO MORENA, RUBÉN CAYETANO GARCÍA, EXTERNÓ: QUISIERA HACE USO DE LA PALABRA PARA DAR LECTURA A UN DOCUMENTO: MORENA, LLEGA AQUÍ DESPUÉS DE UNA ODISEA CÍVICA, REPRESENTAMOS A UN GRAN SECTOR DE LA SOCIEDAD ORGANIZADA PARA LA LUCHA POR EL VOTO EFECTIVO, POR LA DEMOCRACIA REAL Y NO SOLO FORMAL, DESDE AQUÍ LES DECIMOS A NUESTROS MILITANTES Y SIMPATIZANTES, QUE EL ESFUERZO HA VALIDO LA PENA, SEGUIREMOS LUCHANDO CON AHÍNCO, CON CONVICCIÓN REPUBLICANA, A ELLOS DESDE AQUÍ, DESDE ESTE INSTITUTO, NUESTRO RECONOCIMIENTO, CUANDO NOS PREGUNTAN, PORQUE LUCHAMOS Y PORQUE EXISTE MORENA, LA RESPUESTA ES SIMPLE, LUCHAMOS POR JUSTICIA Y POR UN GOBIERNO HONRADO, ASÍ DE SIMPLE, PERO IGUALMENTE ASÍ DE PROFUNDO Y DE RADICAL, MORENA SURGE COMO UN PARTIDO NACIONAL Y MOVILIZADO, SOMOS DIFERENTES PORQUE NO SOMOS PARTE DEL RÉGIMEN, REPRESENTAMOS LA OPOSICIÓN REAL, NO PACTAREMOS CON EL GOBIERNO, NI TRAICIONAREMOS LA VOLUNTAD POPULAR, CREEMOS EN LA VÍA PACÍFICA Y DEMOCRÁTICA PARA CAMBIAR EL RÉGIMEN DE CORRUPCIÓN, ESTAMOS AQUÍ, PERO NO SOMOS INGENUOS, DESCONFIAMOS DE LAS INSTITUCIONES ELECTORALES PORQUE SURGEN DEL ACUERDO CUPULAR, NO JUZGAMOS, PERO SI DESCRIBIMOS LA REALIDAD, VENIMOS PARA SER LA GRAN FUERZA POLÍTICA QUE LE DÉ CAUSA A LA PROTESTA, A LA EXIGENCIA Y LA LUCHA POR UN GUERRERO Y UN MÉXICO MÁS JUSTOS, CON USTEDES HABRÁ TRATO RESPETUOSO EN EL MARCO DE LA LEY, NUESTRA CRÍTICA NO ES UN TEMA, NI ES UN ASUNTO PERSONAL, SINO LA GENUINA CONCEPCIÓN SOBRE EL RÉGIMEN Y SUS INSTITUCIONES EN FRANCA DECADENCIA, LA REFORMA CONSTITUCIONAL DE LOS ARTÍCULOS 25, 27 Y 28 EN MATERIA ENERGÉTICA DE LA CONSTITUCIÓN GENERAL DE LA REPÚBLICA Y LAS LEYES SECUNDARIAS, SON LA

LEGALIZACIÓN DE LA SUBASTA DEL PAÍS, CON ELLO SE ENTREGA LA SOBERANÍA NACIONAL, SE BUSCA HACER EL GRAN NEGOCIO A COSTA DEL PUEBLO, EN LA CONSULTA QUE HEMOS PROPUESTO DEFENDEREMOS FIRMA POR FIRMA LOS MÁS DE 2 MILLONES OCHOCIENTOS MIL, PARA LLEVARLA A CABO, NO ACEPTAREMOS NI CHANCHULLOS, NI CHICANADAS PARA QUE EL PUEBLO OPINE, DESDE AHORA EXIGIMOS DEL INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL Y DE LA SUPREMA CORTE DE JUSTICIA DE LA NACIÓN NO ESCAMOTEAR ESTE DERECHO. LA AUSTERIDAD SEGUIRÁ SIENDO NUESTRA BANDERA, LOS QUE LE ANTECEDIERON A USTEDES SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS DIJERON QUE NO A PESAR DE ESTAR YA ACREDITADOS, NOSOTROS QUE NO PODÍAMOS HACER USO TODAVÍA DE LA VOZ, PORQUE NO HABÍA PRERROGATIVAS, NO VENIMOS POR PRERROGATIVAS, EL PUEBLO HA VISTO NUESTRA ORGANIZACIÓN Y TODA LA MOVILIZACIÓN A LA CAPITAL DEL PAÍS, SIN RECURSOS Y MENOS PÚBLICOS, LA EXIGENCIA DE BAJAR SUELDOS, BONOS Y PRIVILEGIOS ES UN TEMA DE PRINCIPIOS, PERO CON ACCIÓN VAMOS A LOGRARLO, TARDE QUE TEMPRANO, TENDRÁ QUE HABER FUNCIONARIOS JUARISTAS, QUE SE AJUSTEN A LA HONROSA MEDIANÍA QUE PROPORCIONA EL SERVICIO PÚBLICO. NO ACEPTAREMOS NADA DE PARTE DE ESTE INSTITUTO QUE NO ESTÉ DENTRO DE LA LEY. LA COMBINACIÓN DE GOBIERNO RICO Y PUEBLO POBRE ES ALGO QUE VAMOS A ABOLIR, DE LA MISMA FORMA SEGUIREMOS EXIGIENDO QUE LA CLASE POLÍTICA Y LOS PARTIDOS LE CUESTEN MENOS A LOS CIUDADANOS, LA DEMOCRACIA SI FUERA EFECTIVA, NO TENDRÍA QUE SER ONEROSA, SI HUBIERA INSTITUCIONES CONFIABLES, NO HABRÍA NECESIDAD DE TANTO APARATO, EL FINANCIAMIENTO PÚBLICO DEBE BAJAR, PARA LIBERAR RECURSOS PARA PROGRAMAS SOCIALES, LA GRAN REFORMA POLÍTICA PENDIENTE ES LA REFORMA EN DONDE SE CUENTEN BIEN LOS VOTOS Y NO SE COMPREN, NINGÚN CANDIDATO EN EL 2012, PROPUSO REFORMAR LA CONSTITUCIÓN, PERO AHORA EL DISCURSO DE PEÑA NIETO EN PALACIO NACIONAL, AL PROMULGAR LAS REFORMAS SECUNDARIAS EN MATERIA ENERGÉTICA, DESNUDÓ LA REALIDAD DEL PAÍS, LO DEJA CLARO Y ADEMÁS LO PRESUME, SE SUBASTA MÉXICO, EL PACTO POR MÉXICO, ES LA MAYOR DESVERGÜENZA, ES EL CINISMO DE LA COOPTACIÓN POLÍTICA, HOY EN NUESTRO PAÍS GOBIERNA EL PPM, PARTIDO DEL PACTO POR MÉXICO, CON SUS TRES CORRIENTES PRI, PAN Y PRD, DICHO CON TODO RESPETO A LOS MILITANTES DE ESOS PARTIDOS, YA QUE SON LAS CÚPULAS LAS QUE HAN TRAICIONADO A LA PATRIA Y ENTREGADO A

PEDAZOS RECURSOS Y BIENES DE LA NACIÓN. SABEMOS QUE A LA DERECHA LE MOLESTA EL PENSAMIENTO DE JUÁREZ, DE VILLA, DE ZAPATA Y CÁRDENAS, PIENSAN QUE HABRÁN BORRADO SU LEGADO Y PENSAMIENTOS, SE EQUIVOCAN, EN EL 2015 CON LA CONSULTA POPULAR, LOS MEXICANOS PONDREMOS EN SU LUGAR A LA PANDILLA DE LADRONES QUE HA DESTROZADO Y DESHONRADO A NUESTROS PRÓCERES, PRODUCTO DE LA DECADENCIA DE ESTE RÉGIMEN. AQUÍ EN GUERRERO, EL PROCESO ELECTORAL ARRANCARÁ EN MEDIO DE UN ESTADO CONVULSIONADO POR LA VIOLENCIA, POR EL ABANDONO A LOS DAMNIFICADOS DE LOS HURACANES DEL AÑO PASADO, POR UNA CRISIS INSTITUCIONAL DE ESTADO INEXISTENTE Y DE DESGOBIERNO, POR LA REPRESIÓN A DIRIGENTES SOCIALES Y DE LÍDERES DE LAS POLICÍAS Y AUTORIDADES COMUNITARIAS Y ASESINATOS DE LUCHADORES SOCIALES Y DIRIGENTES POLÍTICOS, POR UNA TOTAL INDIGNACIÓN DEL PUEBLO DE GUERRERO QUE VE LA TRAGEDIA DE CÓMO NUESTROS JÓVENES ESTUDIANTES Y DEPORTISTAS SE DESANGRAN Y LES ARREBATAN LA VIDA EN UN SISTEMA QUE LES CANCELA SUS ASPIRACIONES DE UN MEJOR PORVENIR, AL NO TENER LAS POSIBILIDADES DE ESTUDIO Y SUPERACIÓN, POR LOS AUMENTOS DE LA GASOLINA EL PRIMER SÁBADO DE CADA MES, POR LAS NOTIFICACIONES DE HACIENDA A PEQUEÑOS COMERCIANTES PARA SOMETERLOS A UN RÉGIMEN DE AGRESIÓN FISCAL INJUSTIFICADO, ARBITRARIO Y OPRESOR, POR UNA REFORMA CONSTITUCIONAL ESTATAL QUE ATENTA CONTRA LOS DERECHOS DE LOS PUEBLOS Y COMUNIDADES INDÍGENAS A QUIENES EL GOBIERNO CORROMPE Y SE DESENTIENDE PARA AHONDAR SUS DIFERENCIAS EN LUGAR DE RESPETAR LA LEY 701 A LA QUE SE ENCONTRÓ VIGENTE A 7 DÍAS DE SU INICIO DE ESTE GOBIERNO, MISMA QUE LA CONSIDERARON UN CABALLO DE TROYA, POR LA REFORMA LABORAL Y NO EDUCATIVA QUE VULNERA LA EDUCACIÓN PÚBLICA Y GRATUITA Y QUE AGRAVIA LOS DERECHOS DEL MAGISTERIO DEMOCRÁTICO, POR EL ABSOLUTO ESTADO DE INDEFENSIÓN DE LOS ADULTOS MAYORES QUE CON GRAN DIGNIDAD RECLAMAN APOYOS A SUS DERECHOS MÁS ELEMENTALES, POR UN MAREMÁGNUM DE DESINFORMACIÓN A CARGO DE TELEVISIÓN Y TV AZTECA QUE TIENEN TURULATO A PARTE DE NUESTRO PUEBLO MIENTRAS SE SIGUEN COMETIENDO ATRACOS Y ENRIQUECIMIENTO A COSTA DEL DINERO, CONCESIONES Y DERECHOS DE LOS MEXICANOS, PARA TERMINAR DEJAMOS CLARO, MORENA NO ES MÁS QUE OTROS, PERO TAMPOCO ES MENOS QUE NADIE, AQUÍ ESTAMOS PORQUE SOMOS LAS ESPERANZA DE MÉXICO, CONFIAMOS EN LOS

CIUDADANOS, CREEMOS EN LA CAPACIDAD DEL PUEBLO MEXICANO DE LEVANTAR LA VOZ Y DAR CON SU VOTO UN NUEVO CAUSE AL RUMBO DE PAÍS, SOMOS ESPECIALMENTE OPTIMISTAS EN LOGRAR LA GRAN HAZAÑA DE UN MÉXICO EN DONDE SE MODERE LA OPULENCIA Y LA INDIGENCIA, DE USTEDES SEÑORES Y SEÑORAS CONSEJEROS, LAS Y LOS GUERRERENSES ESPERAMOS QUE ESTÉN A LA ALTURA DE LAS EXIGENCIAS DE NUESTRO TIEMPO QUE NO CONSIENTAN COMO SUS ANTECESORES, QUE POLÍTICOS VULGARES Y AMBICIOSOS, COMO LOS QUE SE PROMUEVEN CON SU IMAGEN Y MENSAJES POLÍTICOS A TODAS LUCES CON COMPLETA IMPUNIDAD, SE BURLEN DE SU AUTORIDAD Y DILAPIDEN LA ÉTICA Y EL PROFESIONALISMO POR LOS QUE HAN LOS HAN ELEGIDOS, SEAN DIGNOS GARANTES DE UNA AUTENTICA DEMOCRACIA Y SI HABIENDO PROTESTADO EL ENCARGO, NO CUMPLEN QUE SEA EL PUEBLO Y DESDE LUEGO MORENA, QUIEN SE LOS DEMANDEN. -----

- - - SEGUIDAMENTE, SOLICITO EL USO DE LA PALABRA, EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO HUMANISTA, JOSÉ ANTONIO MONTES VARGAS, QUIEN MANIFESTÓ: QUIERO HACER USO DE LA VOZ PORQUE EFECTIVAMENTE EN EL CASO DEL PARTIDO HUMANISTA TIENE UNA POSTURA FRENTE A LOS ACONTECIMIENTOS POLÍTICOS NACIONALES Y UNA POSTURA FRENTE A ESTE INSTITUTO ELECTORAL DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA, HOY A LAS DIEZ DE LA MAÑANA RECIBIMOS LA INVITACIÓN PARA VENIR AQUÍ A ESTE EVENTO Y LE DECÍA YO A LA PERSONA QUE NOS HIZO EL FAVOR DE INVITARNOS, QUE CUANDO MENOS CON CUARENTA Y OCHO HORAS DE ANTICIPACIÓN NOS HICIERAN SABER QUE VA A HABER EVENTO PARA QUE NOSOTROS NOS AGENDEMOS, EL PARTIDO HUMANISTA QUIERE FIJAR SU POSICIÓN FRENTE A ESTE CONSEJO Y QUIERO PEDIR QUE EN PRÓXIMA SESIÓN SE DÉ LA OPORTUNIDAD A NUESTRO PARTIDO PARA TAL EFECTO, HOY NOS INVITARON PARA UN EVENTO DE HOY, NO ME PARECE JUSTO, VINE CON MI COORDINADOR A ACREDITARNOS Y NOS DIJERON QUE LA PRÓXIMA SESIÓN ES EL DÍA 6 Y NOSOTROS ESTAMOS ESPERANDO ESA SESIÓN DEL DÍA 6, ENTONCES QUEREMOS EN ESTE PUNTO DE ASUNTOS GENERALES DECIRLES QUE EL PARTIDO HUMANISTA TAMBIÉN TIENE UNA POSTURA, UNA POSTURA PARTICULAR QUE VIENE A ENRIQUECER LA VIDA DEMOCRÁTICA NACIONAL QUE VIENE CON UN PROGRAMA QUE PROPONE AL PUEBLO DE MÉXICO Y QUE ES UN PROGRAMA VIABLE Y QUE QUEREMOS EXPRESARLO EN ESTE ESPACIO Y QUE EN PRÓXIMA REUNIÓN FIJAREMOS NUESTRA POSTURA. -----

- - - EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LOS POBRES DE GUERRERO, RICARDO ÁVILA VALENZO, MANIFESTÓ: A NOMBRE DEL PARTIDO DE LOS POBRES DE GUERRERO LE DAMOS LA BIENVENIDA Y NADA MÁS PARA COMENTARLE QUE EL PARTIDO DE LOS POBRES DE GUERRERO ES UNA EXPERIENCIA POLÍTICA NUEVA, CONSTITUIDA DE UN PRODUCTO DE ESFUERZOS DE HOMBRES Y MUJERES GUERRERENSES QUE CREEN EN NUESTRO PARTIDO, ES POR ELLO QUE PONDREMOS TODA LA CAPACIDAD Y ESFUERZOS PARA LOS PRÓXIMOS TRABAJOS ELECTORALES. -----

- - - EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO ENCUENTRO SOCIAL, BENJAMÍN RUIZ GALEANA, COMENTÓ: REPRESENTÓ AL PARTIDO ENCUENTRO SOCIAL COMO YA MUCHOS DE NOSOTROS, DE USTEDES LO HAN VISTO, NO SOMOS POLÍTICOS, SOMOS CIUDADANOS COMO TODOS USTEDES Y NO LES VOY A DAR UN DISCURSO PORQUE COMO LO DECIMOS NO SOY UN POLÍTICO, PERO SI TENEMOS MUY CLAROS LOS VALORES, LOS VALORES DE LA FAMILIA QUE SON BASE FUNDAMENTAL DE NUESTRO DESARROLLO COMO PARTIDO, CREEMOS EN LA FAMILIA Y SABEMOS QUE SON VALORES FUNDAMENTALES PARA SALIR ADELANTE. -----

- - - ACTO SEGUIDO EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, MANUEL ALBERTO SAAVEDRA CHÁVEZ, MANIFESTÓ: A NOMBRE DE LA MAYORÍA DE MIS COMPAÑEROS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS ME VOY A PERMITIR DECIR LO SIGUIENTE, EL DÍA DE HOY ESTAMOS CONVOCADOS A ESTA SESIÓN SOLEMNE, PARA ATESTIGUAR LA TOMA DE PROTESTA DE USTEDES COMO NUEVOS CONSEJEROS DE ESTE ÓRGANO ELECTORAL DEL INSTITUTO ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DEL ESTADO DE GUERRERO, ESTE CONSEJO LO ENCUENTRAN USTEDES FORTALECIDO CON UN EQUIPO DE TRABAJO CON MUCHA EXPERIENCIA NOS DA GUSTO VER COMO TRABAJADORES DE ESTE INSTITUTO EL DÍA DE HOY ESTÁN LLEGANDO COMO CONSEJEROS, COMO VAN A SER ENRIQUECIDOS LOS TRABAJOS DE ESTE INSTITUTO CON LA LLEGADA DE GENTE QUE TIENE EXPERIENCIA JURISDICCIONAL, QUE TIENE EXPERIENCIA DENTRO DEL ÓRGANO ELECTORAL FEDERAL, Y CREEMOS QUE ESTA EXPERIENCIA VA A FORTALECER EL TRABAJO QUE TENEMOS ENCIMA CON EL INICIO DEL PROCESO ELECTORAL PARA EL ESTADO DE GUERRERO, NOSOTROS LOS PARTIDOS POLÍTICOS COADYUVAREMOS PARA QUE LOS TRABAJOS QUE CORRESPONDEN A ESTE ÓRGANO ELECTORAL SE REALICEN DE FORMA PRONTA SE REALICEN DE FORMA APEGADA A LA LEY Y A DERECHO, LES DAMOS LA BIENVENIDA Y NOS DA GUSTO COMPARTIR CON USTEDES ESTA MESA

DE TRABAJO EN DONDE LAS IDEAS SERÁN EXPUESTAS Y AUN CUANDO NO SIEMPRE EXISTA LA COINCIDENCIA TENDREMOS QUE ENCONTRAR EL CAUCE LEGAL PARA DARLE SALIDA A LOS PLANEAMIENTOS, BIENVENIDOS. -----

- - - EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, RAMIRO ALONSO DE JESÚS, COMENTÓ: NOS CONGRATULA LA DESIGNACIÓN DE USTEDES Y LES FELICITAMOS, DECIRLES QUE LA INSTAURACIÓN, EVOLUCIÓN Y CONSOLIDACIÓN DEL RÉGIMEN DE PARTIDOS POLÍTICOS Y A LA VEZ DE NUESTRO SISTEMA ELECTORAL TIENEN COMO EXTIRPE Y COMO MARCO REFERENCIAL EL HABERSE FUNDADO INSTITUCIONES ELECTORALES DEMOCRÁTICAS QUE EMERGEN POR EL CUESTIONADO Y AGOTADO MODELO ELECTORAL FRENTE AL DESBORDAMIENTO MASIVO DE LOS MEXICANOS EN LAS URNAS, HOY PODEMOS AFIRMAR A TRAVÉS DE ESA EVOLUCIÓN QUE ESTAMOS COSECHANDO LA PRODUCTIVIDAD DEL PLURALISMO Y LA INCLUSIÓN AL INCORPORARSE NUEVOS PARTIDOS POLÍTICOS QUE VIENEN A AMPLIAR EL ESPECTRO DE LA OFERTA ELECTORAL, OFERTA QUE SE VA HACER SEGURAMENTE A TRAVÉS DE LAS PLATAFORMAS ELECTORALES PUESTAS AL ESCRUTINIO PÚBLICO, INCLUSO A TRAVÉS DE SUS DOCUMENTOS BÁSICOS, DECLARACIÓN DE PRINCIPIOS, PROGRAMAS Y ESTATUTOS, PERO TAMBIÉN LA EVOLUCIÓN DE ESTOS ÓRGANOS CONFIRMA EL RECLAMO HISTÓRICO DE LA PARIDAD DE GÉNERO REFLEJADA AHORA EN ESTA MESA, EN ESTA MESA ELECTORAL QUE HA DE FUNGIR COMO AUTORIDAD RESPONSABLE, COMO AUTORIDAD DE DEBATE Y DELIBERACIÓN PARA PODER CONSTRUIR ACUERDOS QUE NOS AYUDEN EN LA TOMA DE DECISIONES Y QUE ESTA OBVIAMENTE IMPACTE EN LA LEGITIMIDAD DE LOS PRÓXIMOS REPRESENTANTES POPULARES, NUESTRAS FELICITACIONES POR SU NOMBRAMIENTO INSISTO, Y ESPERAMOS DE USTEDES LOS PARTIDOS POLÍTICOS UN TRATO DE APOYO Y DE COLABORACIÓN DE TODOS USTEDES PARA PODER LLEVAR A FELIZ TÉRMINO ESTA JUSTA ELECTORAL, ESTA GRAN RESPONSABILIDAD DONDE HABREMOS DE ELEGIR EL PRÓXIMO GOBERNADOR DEL ESTADO, EL LEGISLATIVO LOCAL Y LOS AYUNTAMIENTOS. -----

- - - EN USO DE LA PALABRA, LA CONSEJERA PRESIDENTA, MARISELA REYES REYES, MANIFESTÓ: ANTES DE DAR UN BREVE MENSAJE EN ESTA SESIÓN DE INSTALACIÓN DEL NUEVO CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA, ME VOY A PERMITIR LEER EL PUNTO TERCERO DEL ACUERDO POR EL QUE FUIMOS DESIGNADOS COMO CONSEJERAS Y CONSEJEROS DE ESTE

ÓRGANO ELECTORAL, PARA CONOCIMIENTO DEL PORQUE DE LA PREMURA DE ESTA SESIÓN DE INSTALACIÓN Y EL PORQUE TUVIMOS QUE INCLUSO ROMPER EL PROTOCOLO POR ECONOMÍA DE TIEMPO PARA CONVOCARLOS A ESTA SESIÓN, PUNTO TERCERO, LAS Y LOS CONSEJEROS PRESIDENTES Y LAS Y LOS CONSEJEROS ELECTORALES DESIGNADOS MEDIANTE ESTE ACUERDO, DEBERÁN RENDIR LA PROTESTA DE LEY EL DÍA 1 DE OCTUBRE DE 2014, EN LA SEDE DEL ORGANISMO PÚBLICO LOCAL QUE CORRESPONDA, PARA TALES EFECTOS, LA O EL CONSEJERO DESIGNADO COMO PRESIDENTE DEBERÁ CONVOCAR A LA SESIÓN DEL CONSEJO EL MISMO DÍA, ESTO OCURRIÓ YA AL FILO DE LAS SEIS DE LA TARDE EL DÍA DE AYER, SI BIEN ES CIERTO TODOS LOS QUE CONFORMAMOS ESTE CONSEJO GENERAL YA ERA EL DEL CONOCIMIENTO PÚBLICO, ESTÁBAMOS EN CALIDAD DE PROPUESTOS, UNA VEZ QUE TUVIMOS CERTEZA SOBRE LA APROBACIÓN Y LA DESIGNACIÓN DE NOSOTROS COMO CONSEJERAS Y COMO CONSEJEROS FUE QUE TUVIMOS QUE DAR CUMPLIMIENTO A ESTE PUNTO TERCERO DEL ACUERDO DE REFERENCIA, AHORA SI PROCEDERÉ A DAR LECTURA DE UN BREVE MENSAJE COMO TAMBIÉN PREVIAMENTE LO HABÍAMOS ACORDADOS EL DÍA DE HOY ENTRABAN EN VIGOR LAS ACREDITACIONES TAMBIÉN DE LOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS DE RECIENTE ACREDITACIÓN ANTE ESTE CONSEJO GENERAL, TRES DE ELLOS NACIONALES, UNO DE ELLOS LOCAL, BIENVENIDOS SEAN TODOS USTEDES, SEÑORES DIPUTADOS, SEÑORES DIRIGENTES DE LOS INSTITUTOS POLÍTICOS QUE NOS ACOMPAÑAN, COMPAÑERAS Y COMPAÑEROS CONSEJEROS ELECTORALES, SEÑORES REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS ACREDITADOS ANTE ESTE ÓRGANO ELECTORAL, AUTORIDADES ELECTORALES, TANTO DEL ÁMBITO LOCAL COMO DEL FEDERAL, AGRADEZCO LA PRESENCIA DE TODOS Y TODAS EN LA PRIMERA SESIÓN DE TOMA DE PROTESTA DE LOS NUEVOS CONSEJERAS Y CONSEJEROS ELECTORALES, Y DE LOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS QUE YA HEMOS REFERIDO, EL PARTIDO MORENA, EL PARTIDO HUMANISTA, EL PARTIDO ENCUENTRO SOCIAL, EL PARTIDO DE LOS POBRES DE GUERRERO, POR PRIMERA OCASIÓN EN LA HISTORIA POLÍTICO DEL INSTITUTO ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA, POR DISPOSICIÓN CONSTITUCIONAL Y EN CUMPLIMIENTO A LA ATRIBUCIÓN QUE LE CONFIRIÓ EL LEGISLATIVO Y QUE CONFIRIÓ LA RECIENTE REFORMA ELECTORAL EL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL TUVO A BIEN DESIGNAR A NUEVOS CONSEJEROS

ELECTORALES, SE ESTRENA SU FACULTAD CON LA DESIGNACIÓN DE LOS CONSEJEROS DE 17 ENTIDADES, LUEGO DE UN PROCESO TRANSPARENTE Y PREVIAMENTE ACORDADO, DESPUÉS DE VARIAS ETAPAS LARGAS, COMPLEJAS, LARGAS SOBRE TODO PARA QUIENES PARTICIPAMOS EN ESE PROCESO, PERO ESENCIALMENTE TRANSPARENTE, CON REGLAS CLARAS Y CON RESULTADOS DE CADA ETAPA QUE ESTUVIERON DISPONIBLES A LA VISTA DE TODAS Y TODOS SE DECIDIÓ AL FINAL QUIENES SERÍAMOS LOS INTEGRANTES DE ESOS NUEVOS CONSEJOS ELECTORALES, HOY POR PRIMERA VEZ EN LA HISTORIA POLÍTICO ELECTORAL DEL ESTADO, EL CONSEJO ESTÁ INTEGRADO EN SU MAYORÍA POR MUJERES DE PROBADA TRAYECTORIA Y CAPACIDAD, PERO NO MENOS IMPORTANTE LA PARTICIPACIÓN DE TRES COMPAÑEROS QUE INTEGRAN ESTE PLENO, CON AMPLIOS CONOCIMIENTOS EN LA MATERIA ELECTORAL LOCAL Y FEDERAL, EL DIA DE HOY INICIAMOS UNA NUEVA ETAPA CON EL FIRME COMPROMISO DE TRABAJAR, APEGADOS A LOS PRINCIPIOS QUE RIGEN LA ACTIVIDAD ELECTORAL, LA CERTEZA, LA LEGALIDAD, LA INDEPENDENCIA, LA IMPARCIALIDAD, LA MÁXIMA PUBLICIDAD Y LA OBJETIVIDAD, PARA DAR ASÍ A LOS CIUDADANOS DE NUESTRO ESTADO LA SEGURIDAD DE QUE SU VOTO SERÁ RESPETADO EN EL PRÓXIMO PROCESO ELECTORAL QUE SE AVECINA, A NUEVAS REGLAS, NUEVAS PRÁCTICAS, A TODOS LOS ACTORES POLÍTICOS Y EN ESE CONTEXTO POLÍTICO Y SOCIAL QUE VIVE EL ESTADO NO HAY CABIDA PARA LAS PRÁCTICAS ANTIDEMOCRÁTICAS, SI EN CAMBIO PARA LA PRUDENCIA NO HAY CABIDA PARA LA PROVOCACIÓN, SI PARA EL DIALOGO, SI PARA LA CONCILIACIÓN EN CORRESPONDENCIA EL COMPROMISO QUE COMO AUTORIDADES ELECTORALES SABREMOS ANTEPONER LOS PRINCIPIOS RECTORES DE LA ACTIVIDAD ELECTORAL PARA GARANTIZAR LA EQUIDAD DE LA CONTIENDA A TODOS LOS ACTORES POLÍTICOS, EL EXHORTO ES A QUE PONGAMOS A LAS CIUDADANAS Y LOS CIUDADANOS EN EL CENTRO DE ESTA CONTIENDA AL INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL EL OFRECIMIENTO DE UNA RELACIÓN DE COORDINACIÓN Y COOPERACIÓN INSTITUCIONAL SIN MENOSCABO DE LA AUTONOMÍA, GRACIAS A TODAS Y TODOS. -----

- - - AGOTADOS QUE FUERON LOS PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA, SE DA POR TERMINADA LA PRESENTE, SIENDO LAS DIECIOCHO HORAS CON CINCUENTA Y OCHO MINUTOS DEL PRESENTE DÍA, MES Y AÑO, FORMULÁNDOSE EL ACTUAL DOCUMENTO PARA LOS EFECTOS LEGALES CONDUCENTES Y FIRMANDO LOS QUE EN ELLA

INTERVINIERON, POR ANTE EL SECRETARIO EJECUTIVO QUIEN DA FE. -
----- DOY FE. -----

**LA CONSEJERA PRESIDENTA DEL
CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL
Y DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA**

C. MARISELA REYES REYES.

**C. ALMA DELIA EUGENIO ALCARAZ
CONSEJERA ELECTORAL**

**C. ROSIO CALLEJA NIÑO
CONSEJERA ELECTORAL**

**C. JORGE VALDEZ MÉNDEZ
CONSEJERO ELECTORAL**

**C. LETICIA MARTÍNEZ VELÁZQUEZ
CONSEJERA ELECTORAL**

**C. RENÉ VARGAS PINEDA
CONSEJERO ELECTORAL**

**C. FELIPE ARTURO SÁNCHEZ MIRANDA
CONSEJERO ELECTORAL**

**C. VALENTÍN ARELLANO ÁNGEL
REPRESENTANTE DEL PARTIDO
ACCIÓN NACIONAL**

**C. MANUEL ALBERTO SAAVEDRA CHAVEZ
REPRESENTANTE DEL PARTIDO
REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL**

**C. RAMIRO ALONSO DE JESÚS
REPRESENTANTE DEL PARTIDO
DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA**

**C. MARCOS ZALAZAR RODRIGUEZ
REPRESENTANTE DEL PARTIDO
DEL TRABAJO**

**C. JUAN MANUEL MACIEL MOYORIDO
REPRESENTANTE DEL PARTIDO
VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO**

**C. ALBERTO ZÚÑIGA ESCAMILLA.
REPRESENTANTE DE MOVIMIENTO
CIUDADANO**

**C. GERARDO ROBLES DÁVALOS
REPRESENTANTE DEL PARTIDO
NUEVA ALIANZA**

**C. RUBÉN CAYETANO GARCÍA
REPRESENTANTE DEL PARTIDO
MORENA**

**C. JOSÉ ANTONIO MONTES VARGAS
REPRESENTANTE DEL PARTIDO
HUMANISTA**

**C. BENJAMÍN RUIZ GALEANA
REPRESENTANTE DEL PARTIDO
ENCUENTRO SOCIAL**

**C. RICARDO ÁVILA VALENZO
REPRESENTANTE SUPLENTE
DEL PARTIDO DE LOS POBRES
DE GUERRERO.**

**C. CARLOS ALBERTO VILLALPANDO MILIÁN
SECRETARIO EJECUTIVO**

NOTA: LAS PRESENTES FIRMAS CORRESPONDEN AL ACTA DE LA DÉCIMA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DEL IEPC DE FECHA 1 DE OCTUBRE DE 2014.